

LOS TRASLADOS DE RECLUSOS SON UN DESAFÍO FINANCIERO Y EMOCIONAL PARA **LAS FAMILIAS**

Las personas privadas de libertad en Venezuela son recluidas sin considerar la cercanía con sus núcleos familiares y/o sociales, incluso sin atención a la jurisdicción de su causa.



HASTA 1.574 KM

DEBEN VIAJAR, EN ALGUNOS CASOS, LOS FAMILIARES PARA DIRIGIRSE AL CENTRO DE RECLUSIÓN.

Costo del traslado:

ENTRE 30 Y 120 DÓLARES



Salario mínimo en Venezuela:

> 3,60 **NÁLARES**



75% DE LOS TRANSPORTES

DEDICADOS PARA EL TRASLADO PENITENCIARIO **NO SE ENCUENTRAN OPERATIVOS**

CÁRCELES FUERON DESALOJADAS Y/O INHABILITADAS

PLAZAS SON DESAPROVECHADAS

MILES DE PRESOS FUERON TRASLADADOS A CÁRCELES **LEJOS DE SU HOGAR.**



70% DE RETARDO PROCESAL

SE DEBE A LA AUSENCIA DE TRANSPORTE, ESCASEZ DE COMBUSTIBLE Y/O NEUMÁTICOS.





oveprisiones



